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祖国のために死ぬことほど名誉なことはない 2010/07/14 08:30 

  日本再興は必ず出来る、西村慎吾の正論 
  

 忘れるな！摺鉢山に掲げられた日本 

 軍兵士の血で染められた日章旗を！ 

  
   既に発売から二週間も経過していますが、WILL8月号に掲載された西村慎吾氏の論文、「祖国のために死ぬことほど名誉な

ことはない」から抜粋をお届けします。 近、西村慎吾氏のスピーチを聞いたり動画をご覧になった方々にはお馴染みの内容で

すが、文章としてまとまって10ページにわたって詳しく掲載されたのはこれがはじめてだと記憶します。 
  
   アメリカのアーリントン墓地には、硫黄島に星条旗を掲げた海兵隊のモニュメントが誇らしく設置され、当時の激戦を制した海

兵隊の名誉を今に伝えています。しかし、慎吾氏は実は二度にわたってこの星条旗を引きずり降ろし、これを日章旗に替えた無

名な日本軍将兵の勇敢な行動を日本人は忘れてはならない、と繰り返し訴えています。 
  
   既に私のブログでも二回ほど取り上げていますが、いい言葉ですね。日本が日本で有り続けるためには、一刻も早く保守勢力

による安定政権を誕生させ、現行憲法無効を実現して、自分の国は自分で守る「普通の国」に脱皮する必要性を痛感致します。

氏はいち早く「たちあがれ日本」を支持し、ぶれることなく保守の要として活躍を続けています。私が一番信頼している政治家でも

あります。  
  

  
WILL8月号は定価780円で好評発売中です。 

（画像クリックで目次ページに飛びます） 
  

 歴史回復の宣言 

  
 （前略）国家再興の話に戻りたい。イスラエルの建国は、祖国の地を回復することで達成された。したがって、初代首相ベン・グ

リオンの建国宣一言により、イギリス軍が旗を降ろして撤退すると同時に、周辺のアラブ諸国がイスラェルに攻め入って戦争が勃

発した。この戦いに勝利することなくして国家建設はなかった。 
  
 同様に、わが国が歴史を回復するということは、反日を「建国の神話」にしている周辺諸国との軋櫟を回避せずに受けて立つと

いうことである。わが国はイスラエルと同様、それを覚悟して歴史を回復し国家を再興しなければならない。そうでなければ日本

民族が消滅する。そして、国土の回復と歴史の回復の原点は、ともに民族のアイデンティティーの自覚である。 
  
 それゆえ、一九四八年(昭和二十三年)五月十四日、テル・アビブにおいてベン・グリオンが朗読したイスラエル独立宣言の冒

頭は、次の通り始まる。 
  
 「このイスラエルの地にわがユダヤ民族は興った。この地でユダヤ民族の精神的、宗教的、政治的アイデンティティーが形成さ

れた」 
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 同様に、歴史の回復に当たり、われらも宣言しようではないか。 
  
 「この日本列島の地にわが日本民族は興った。この地で日本民族の精神的、宗教的、政治的アイデンティティーが形成された」

と。 
  
 では、日本民族の精神的、宗教的、政治的アイデンティティーとは何か。それは、万世一系の天皇と神社である。ここに、日本

を日本たらしめている根源がある。 
  
 われら日本民族は、このアイデンティティーの原点を保持しているがゆえに、幾多の国難を乗り越え明治維新を成就させ、イス

ラエル建国の英雄トランペルトールに建国のスピリットを吹き込むことができたのである。したがって、今再び国家再興のために、

深くこの日本のアイデンティティーの根源を自覚しなければならない。 
   

 
  

 普段からスピーチしている内容が10ページにわたって収録されています。 
  

 マサダの砦 

  
 次に、イスラエルが建国以来四面全て敵国に囲まれながら、七度の戦争に勝ち抜いた所以は何か。その秘訣は、ユダヤ人が

歴史を思い起こしたからである。歴史とは、すでに過ぎ去った日付けのところにあるのではなく、現在の我々のなかにあり、未来

を創る力である。これをイスラエルは実証した。 
  
 我々日本人にも、歴史が未来を創ることを再び実証する時が来ている。具体的には、イスラエルは二千年前の「英霊」を国民の

心のなかに甦らせた。 
  
 西暦七十年、ローマ軍はエルサレムを攻略してユダヤ教の第二神殿を破壊しユダヤ王国は完全に滅亡する。しかし、約一千人

のユダヤ人が死海の西岸にある高さ四百メートルの天然の要害マサダの砦に立て籠もる。そして三年間、彼らは数万のローマ

軍と戦い続けた未に九百七十六名が自決して玉砕する（同七十三年、生存者女性二人、子供五人）。 
  
 この自決に際して、ヨセフスの「ユダヤ戦記」が伝えるエレアザル・ベン・ヤイールの演説は次の通りである。長くなるが引用す

る。 
  
 「高邁なる友よ、我々はずっと以前から、人類の唯一なる真にして義である主なる神以外には、ローマ人であれ、何人であれ、

奴隷にならないと決心してきた。そして、この決意を実行に移して真なるものとすべき時が今や到来した。 
  
 ここに至って、我々は自己矛盾の非難をうけることがないようにしなければならない。かっては奴隷になることを是としなかった

のに、今になって奴隷とされ、生きながらローマ軍の力に屈するという耐えがたき処罰を選んではならない。 
  
 我々は彼らに叛いた 初の者であり、彼らと戦う 後の者である。我々が自由のみで勇敢に死ねることは、神々が我々に与え

たもうた恵であると、私は思わずにおれない。 
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 我々の妻たちが辱めを受ける前に、子供たちが奴隷を経験する前に、死なせてあげようではないか。… 
  
 糧食のほかは何も残さずにおこう。なぜなら、我々が死んだ時の証として、我々が制圧されたのは必需品が不足していたから

ではなく、 初からの決意にしたがって我々は奴隷よりも死を選んだことを示してくれるだろうから」 
  

 
【頑張れ日本】6.9『救国』全国国民総決起集会  

7分50秒から西村慎吾氏のスピーチです  
  

 語り伝えるべき勇士たち 

  
 このようにして、栄光の死は屈辱の生にまさることを、彼らは二千年後のユダヤ民族にも示し続けている。したがって現在、イス

ラエル軍兵士の入隊式は、このマサダの砦で行われている。ここで新兵は、右手に自動小銃を握り、左手に旧約聖書を持ち「マ

サダは二度と陥ちない」と誓う。これがイスラエル軍の根性であり、イスラエル軍が精強な軍隊として祖国を守り通している秘訣で

ある。 
  
 そこでわが日本のことを自問されたい。まさにわが日本に、マサダ玉砕の勇士がいたではないのかと。二十世紀のわが日本

に、マサダと同様の勇士がいる。その玉砕者の数は、マサダの百倍を逢かに超える。アッツ島、サイパン、ペリリュー、そして硫黄

島と沖縄攻防戦、さらに神風特別攻撃隊。その戦いの玉砕者は軍民の区別なく、全てマサダの勇士と同じく日本民族が誇りをも

って語り伝えるべき勇士である。 
  
 沖縄戦は、三月二十六日に始まり六月二十三日に終わったと学校で教えている。しかし、戦いは遊撃戦として八月二十九日ま

で続いていた。歩兵第三十二連隊連隊長北郷大佐の投降は、八月二十九日である。 
  
 硫黄島の摺鉢山に、昭和二十年二月二十三日、アメリカ軍は星条旗を掲げた。その時の写真は有名になりピューリッツア賞を

受け、その写真通りの巨大なブロンズ像がワシントンのアーリントン墓地の入り口に置かれている。アメリカ海兵隊記念像であ

る。 
  
 しかし、その二十三日の摺鉢山の星条旗は、翌二十四日の朝、日章旗に変わっていた。アメリカ軍は仰天した。そして猛攻の

末、その日章旗を下ろし星条旗を再び掲げた。 
  
 では、その翌二十五日の朝、彼らは何を見たか。それは再び掲げられていた日章旗であった。そして、その日章旗は日の丸の

輪郭がぼやけていたのだ。なぜなら、その日の丸は日本軍兵士の血で染められていたからである。 
  

   
  
 またアメリカ軍の猛攻が摺鉢山に加えられた。二十六日の朝、アメリカ軍兵士は固唾をのんで摺鉢山を見上げた。しかし、三度

目の目章旗は遂に揚がってはいなかった。 
  
 硫黄島の摺鉢山の日章旗は、写真には写っていない。だが、我々日本人が歴史を取り戻せば、必ず再び見える。 
  
 アメリカ軍の鉄の暴風の如き猛攻を物ともせずに、死を覚悟して二度も日の丸を掲げた無名の日本軍兵士は、今に生きる我々
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に何を伝えているのか。それは、マサダの勇士と同じように、「ローマの奴隷」になるな「栄光の死は屈辱の生にまさる」ということ

である。 
日本は必ず再興する 
  
 イスラエルが国土を回復して再建されたように、わが日本も歴史を回復して再興しなければならない。今の状態は、歴史を奪わ

れた「ローマ(GHQの戦後)の奴隷」「東京裁判の奴隷」だ。そして、このわが国の奴隷状態のなかで安楽を得ている「奴隷利得

者」(GHQ利得者)のまことに分厚い層は、国の内外にとぐろを巻いている。したがって、イスラエルと同様、我々も戦いを覚悟し

なければならない。 
  
 しかし、硫黄島の摺鉢山に日章旗を掲げにいった将兵をはじめ、マサダのように玉砕した無量の英霊を思い胸に甦らせれば、

必ずわが国は勝利し、誇り高い我が日本は再興できる。 
  
  その時、「靖国神社に参拝し硫黄島摺鉢山の上で掲げられた日章旗に敬礼する」。再興されたわが国が、マサダを聖地とする

イスラエルと同様にするならば、これが我が国軍である自衛隊員の入隊式になるであろう。 
  
  日本人として、イスラエルの建国に感謝する。 
  
  
●注目 「依存症の独り言」さんが拡散希望です 

 山梨県警は輿石陣営の違法選挙を摘発せよ！ 

  

   

  
  

韓国、竹島沖1キロ日本領海内に 

海洋科学基地建設！ 

  

民主党政権、情報を国民に一切公表せずに黙認か？ 

  

    
  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(20) 
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タグ： 西村慎吾  WILL  硫黄島  擂鉢山  血の日章旗  イスラエル  ユダヤ  マサダの砦  靖国神社  日本再興   

コメント(20) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2010/07/14 09:50Commented by ef5861ja さん 

花うさぎさま、今日のエントリーとは関係がないのですが、驚愕のニュースが入ってきまし

た。 

 
>「江田参院議長交代へ、後任に輿石氏ら浮上」 
民主党のトップは、国民の神経を逆なですることを連日行うのでしょうね。腹が立ってたま

りません。  

 

2010/07/14 11:57Commented by 花うさぎ さん 

To ef5861jaさん こんにちは。 
 
>>「江田参院議長交代へ、後任に輿石氏ら浮上」 
 
ふざけてますね、街宣ものでしょう。 

 
>民主党のトップは、国民の神経を逆なですることを連日行うのでしょうね。腹が立ってた

まりません。 

 
一刻も早く倒閣しないと問題は解決しませんね。 

 

2010/07/14 11:58Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース なんと20万アクセス！ 
 
「谷（亮子）さん、外国人参政権どう思われますか？」 

 
石井としろう民主議員  
質問した女性に「この人選挙妨害です」と連呼 

http://www.nicovideo.jp/watch/sm11331618 
 
・いかにこの問題を争点にしたがらないか分かりますね。  

 

2010/07/14 12:11Commented by すずめめだか さん 

新藤議員の動画を見ました。 

 
今の民主党政権は国益を大きく損ねる、それが民主党議員の喜びであり 
目的なのでしょう。 

 
取り返しのつかないことにならないよう行動しようという新藤議員の 
考えに賛成です。 

 
小泉進次郎議員の言葉ですが、自民党は野党として力強く戦ってこそ 
本物の支持が集まるのではないでしょうか。  

 

2010/07/14 12:31Commented by 花うさぎ さん 

To すずめめだかさん こんにちは。 
 
>取り返しのつかないことにならないよう行動しようという新藤議員の 
>考えに賛成です。 
 
はい、叫ぶだけでなく行動の時ですね。 

 
>自民党は野党として力強く戦ってこそ 
>本物の支持が集まるのではないでしょうか。 
 
この辺、ベテラン議員ほど頭の切り替えが出来ていないようで、追求が甘いですよね。選

挙戦でも「日本解体三点セット」を訴えた議員はどの程度いるのか、非常に不安です。 
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民主党が負けたのは事実ですが、自民党が勝ったともいえない部分があると思います。 

2010/07/14 14:58

Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース２ 

 
「理想は共通の歴史教科書」 岡田外相が韓国紙に 

 
 １４日付の韓国紙、東亜日報と中央日報は、岡田克也外相との書面インタビューの内容

を掲載し、岡田外相が「将来のことだが、日韓共通の歴史教科書をつくることが理想的

だ」とあらためて述べたと報じた。 

 
 両紙によると、岡田外相は、今年が植民地支配が始まった日韓併合１００年に当たるこ

とに関連し「韓国の人々にとって国を奪われ、民族の誇りを深く傷つけられた（出来事）」と

した。２月に訪韓した際の日韓外相会談後の共同記者会見でも、同様の見解を示してい

た。 

 
 また「日韓両国は政治、経済、文化だけでなく、安全保障や防衛分野でも協力を考える

べき段階だ」と指摘。日韓経済連携協定（ＥＰＡ）締結交渉の再開の必要性も強調したとい

う。（共同） 

 
http://sankei.jp.msn.com/world/korea/100714/kor1007141241002-n1.h
tm 
 
・どこまで無知で間抜けなんでしょうか！外相を即辞任せよ！  

 

2010/07/14 16:02

Commented by 猫のひげ さん 

To 花うさぎさん  
 
>「理想は共通の歴史教科書」 岡田外相が韓国紙に 

 
嘘吐きの火病持ちと一緒に歴史をお勉強して教科書作るなんてガイキチ以外の何者でも

ありません。あきれてものも言えないとはこのことです。 

 
理想は、扶桑社の教科書を更に進化させ、大正から昭和の時代を正しく記述した真っ当

な教材を開発して、日教組を殲滅し、国思うまともな教師が教壇にたつことです。 

 
隣国との関係について上手くまとめたブログがありましたので、ご存知の方も多いとは思

いますが紹介します。 

 
http://koramu2.blog59.fc2.com/blog-entry-676.html  

 

2010/07/14 16:06Commented by 花うさぎ さん 

To 猫のひげさん こんにちは。 
 
>真っ当な教材を開発して、日教組を殲滅し、国思うまともな教師が教壇にたつことです。

 
大賛成です(^^)。 
 
>ご存知の方も多いとは思いますが紹介します。 
 
知りませんでした。ありがとうございます、勉強になります。  

 

2010/07/14 16:07Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース３ 

 
特養入所者の投票 不正代書の疑い   
県警 中央市の施設幹部２人逮捕   

 
（山梨）県警は１３日、中央市の特別養護老人ホームでの参院選不在者投票で、入所者

の投票用紙を使い勝手に投票したとして、公選法違反（投票偽造）の疑いで、同施設次長

の深沢佳房容疑者（５０）＝韮崎市竜岡町＝と、同施設介護長の内藤直美容疑者（５９）

＝甲府市高室町＝を逮捕した。 
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逮捕容疑は、共謀して参院選の選挙運動期間の６日、同施設で行った不在者投票で、意

思疎通が図れない入所者の投票用紙に、特定候補の名前を書き、不在者投票の封筒に

入れて８日、中央市選管に送り、投票を偽造した疑い。 
  
捜査関係者によると、山梨選挙区の候補者名は、当選した輿石東氏の名前が記入され

ていた。２人は輿石氏の支持者だったという。 
  
同施設での不在者投票は、公選法に基づいて、施設の代表者が管理者となり、職員らが

立会人をして施設内で行われる。県警は参院選の投開票後、施設関係者から任意で事

情を聴いていた。同施設は、取材に対し「責任者がいないのでコメントできない」としてい

る。 
  
回の参院選では、知的障害者に特定候補者へ投票するよう誘導したとして、公選法違反

（投票干渉）の疑いで、笛吹市の知的障害者授産施設「美咲園」施設長、前島みき容疑者

（４９）が逮捕されている。 

 
http://www.sannichi.co.jp/local/news/2010/07/14/1.html 
 
・これは開票作業のやり直しと再チェックを求めたい。まだまだ出てきそうです。  

2010/07/14 16:33

Commented by 20a5911 さん 

本当かどうか解りませんが、山梨県は無効票が１万５千票もあったという噂が

流れているみたいです。 

 
集計やり直しを選管に呼びかけましょうか。  

 

2010/07/14 17:05Commented by 花うさぎ さん 

To 20a5911さん  
 
>本当かどうか解りませんが、山梨県は無効票が１万５千票もあったという噂が流れてい

るみたいです。 

 
いま東京選管に電話したところ、今回の都内の無効票は136.207票で投票総数の

2.2％だったそうです。 
 
全国平均でも多分毎回2％前後の無効票（白紙とか名前が判別できない等々）は出ると

いっていました。 

 
で、いま山梨県の投票総数をNHKでチェックしてみると、五人の候補の得票総数は4346
60です。もし無効票が15.000という指摘が本当なら、その比率は3.45％で確かに以上

に高いですね。 

 
これは輿石と宮川さんの票差3.745票の4倍以上ですから無視は出来ません。エントリ

ーに追加しましたが、依存症の独り言さんの告発もありますしこれは一人でも多くの人が

自民党県連、山梨選管、山梨県警に電話なりメールなりファックスで調査依頼をすべきで

しょうね。  

 

2010/07/14 17:41Commented by soulflower さん 

花うさぎ 様 
初めまして。いつも、拝見させていただいてます。 
以前は政治に無関心な者でしたが、ネットでの国を想う様々な方の記事を拝読する事に

より、興味ではなく、とても関心を持つことが出来るようになりました。 
その意味では、本当に皆さま方に感謝を申し上げます。 

 
話題は変わるのですが、山梨県の開票がこの様になっているようです。 
参考にしていただけたらと思います。 

 
http://ypg.opencity.jp/~ypgsen1/HOUDOU/sansen_k_k/KaiSanSen_K.PD
F 
 
これからも国を想う一人の者として、努力をしたいと考えています。 
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2010/07/14 17:47Commented by 花うさぎ さん 

To 花うさぎさん  
 
>その比率は3.45％で確かに以上に高いですね。 

 
いまPDFファイルを入手しました。 
 
正確には投票総数449.627 無効投票数14.967 有効投票数434.660、無効投票率

3.33％でした。 
 
いま山梨選管に前回の無効投票率を教えろといって電話を待ってましたが、三年前の第

21回参議院選挙は立候補三人で無効投票率2.35％だったそうです。今回は五人です

が、いよいよ怪しいですね。 

 
既にネットで出回っている資料は選管も警察も入手して対応を始めているとのことでし

た。  

 

2010/07/14 17:51Commented by 花うさぎ さん 

To soulflowerさん こんにちは。  
 
>話題は変わるのですが、山梨県の開票がこの様になっているようです。 
>参考にしていただけたらと思います。 
 
ありがとうございます。私はありかが判らなかったので選管に電話で教えて頂きました。ア

ドレスは有り難いです、感謝です(--)。 
 
>http://ypg.opencity.jp/~ypgsen1/HOUDOU/sansen_k_k/KaiSanSen_K.P
DF 
 
>これからも国を想う一人の者として、努力をしたいと考えています。 
 
よろしくお願いします。選管には問い合わせがかなり入っているようです。私も三回目でし

たが(^^；。  

 

2010/07/14 18:56Commented by causal さん 

昨年の衆議院選挙以後も民主党べったりの報道を 
続けている愚かなマスメディアよ。 
民主党政権成立の立役者であったマスメディアよ。 
それこそ自分自身を滅びに向かわせている事すら理解出来ない 
愚か者よ。民主党の放つ次なる矢は己の体に突き刺さるを知れ。 
民主党の切ったエースの札。それが国内外でLOOPYと 
蔑まれる始末。二枚目のカードはエースの札よりも更に 
LOOPYであることは考えなくても解かる。経済・外交・防衛の 
全くわからぬプロ市民あがりの脳みそすっから菅。 
岡田も外国からは全く相手にされぬ体たらく。 
菅政権は4年間続くと思っているのか。国会が始まれば 
数ヶ月も持たないであろう。 
「政治の安定無くば経済の安定も無し。」 
政治の安定していた小泉・安部時代の株価は17000円台。 
が、今や9700円台。来年を待たず政治の混乱が社会・経済の混乱へと 
波及し公共事業を止められたゼネコンからが倒産し不況の時代が 
到来するは必定。 
メディアが欲する企業の販売促進費から縮小し、いずれは人員削減へと 
向かう。新聞・TV・出版などのマスゴミが消えてなくなるのは 
そう遠い事ではありますまい。 
その時彼らは手のひらを返すが如き民主党批判を繰り広げるも 
時、すでに遅し。 
これも民主党政権樹立を画策した愚か者に与えられる 
腐った果実。こころして食らうがよい。 

 

 

2010/07/14 20:51Commented by 花うさぎ さん 
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To causalさん こんばんは。 
 
>これも民主党政権樹立を画策した愚か者に与えられる 
>腐った果実。こころして食らうがよい。 

 
予言者みたいな格調高い文章、ありがとうございました。  

 

2010/07/14 23:05Commented by tropicasso さん 

花うさぎさん、こんばんは。 

 
今日、任地へ戻りました。 
久しぶりに日本で選挙結果を見ました。 

 
取り敢えず、我々保守勢力としては参院での多数確保は何よりでした（でも、バカ亀が社

民党と組んで衆院７議席を民主党に売り渡そうという魂胆でしょう！）。 

 
バカ鳩にせよ、空き菅にせよ、この二人は日本国総理大臣という職にありながら、その権

威を国内外に著しく棄損せしめた戦犯そのものです。それだけでも、辞職ものです。 

 
以前、指摘しましたが空菅総理が率先して、議員バッジをＴＶインタビューや番組出演の

際、付けていませんね。 

 
国会議員たるもの、しかも総理大臣、国務大臣が議員バッジを国会への入場証程度とし

か考えていないとは本当に頭にきます！！！！！ 

 
是非、ＴＶで彼奴等の襟をご覧ください。 
顔をしらなければ「コイツ誰？」ですよ、全く。 

 
 
 

 

2010/07/15 03:23Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん こんばんは。  
 
>取り敢えず、我々保守勢力としては参院での多数確保は何よりでした 
 
ギリギリで踏みとどまりました。 

 
>国会議員たるもの、しかも総理大臣、国務大臣が議員バッジを国会への入場証程度と

しか考えていないとは本当に頭にきます！！！！！ 

 
こんど気をつけてチェックします。議員特権剥奪したいですね。 

 

 

2010/07/15 07:18Commented by tropicasso さん 

To 花うさぎさん  
議員バッジ>> 
 
こんど気をつけてチェックします。議員特権剥奪したいですね。 

 
 
=> 宜しくお願いします。 

 

2010/07/15 09:03Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん  
 
>=> 宜しくお願いします。 
 
了解しました。 

 
どうやら民主党首脳はテレビの出口調査の報告が入ってから事態の深刻さに気がついた

ようですね。 
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テレビで唯一当てたのはNHKの44-51という巾のある予想、あとは全部48-49前後とや

ってましたからね(^^；。 
 
素直に辞意を表明して二度目のお遍路やったほうがあとの人生を楽に過ごせるのに。所

詮は総理大臣の器ではなかったということだと思いますよ。 
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